



学校通信 6月号



2024.6

砥部町立広田小学校

学校間交流を進めていきます

校長

本校は少人数であり、フットワークの軽さという利点を生かして近隣校との交流を積極的に取り入れています。昨年度は町内の砥部小学校と2回の交流学习を行いました。多くの友達と一緒に授業を受けたり、給食を食べたり、昼休みに遊んだりすることを通して、様々な考え方にふれながら、社会性の向上を図ることを目指しました。

今年度は、学校評議委員会でご提案いただき、同じく町内の県立松山南高等学校砥部分校との交流が加えてできることになりました。砥部分校は全国唯一のデザイン単科校で、町内砥部焼窯元の3分の1が卒業生だそうです。本校も研究教科を図画工作科としており、「全校造形遊び」の中で、他者と対話し、関わりながら、「つくり、つくりかえ、またつくる」という、発想や構想を繰り返すことで、自己のイメージをより具体的に実現していく過程を研究しています。また、他地域から児童生徒を募集している点でも共通していますので、継続した交流ができると素敵だなと考えています。

地域巡り遠足（2～4年生）

2～4年生は、5月29日（水）に玉谷地区を巡る遠足を行いました。学校から玉谷町民体育館まで約6kmを歩きました。そして、満穂でキャベツ作りに携わっておられる方を訪ねました。キャベツの栽培の仕方を教えていただいたり、収穫の体験したりしました。お弁当を食べた後、三島玉森神社と三所権現山を見学しました。玉谷のよさを感じる遠足となりました。



修学旅行（5・6年生）

5・6年生は、5月28日（火）・29日（水）の一泊二日で修学旅行に行きました。一日目は、広島平和記念公園や原爆資料館、マツダミュージアムの見学をしました。昼食は、広島でお好み焼きを食べました。二日目は、四国水族館の見学をし、レオマワールドに行きました。ホテルでバイキング昼食の後、遊園地に行きました。アトラクション、ショッピングでテーマパークを思う存分楽しみました。仲間との絆を深めるとともに、思い出に残る行事となりました。



本校ではアルミ缶回収を行っています。回収で得た収益は、子供たちの教育活動の充実のために使わせていただきます。御家庭で出たアルミ缶がありましたら、中を洗って学校までお届けくださいますよう、よろしくお願い申し上げます。

日曜参観日

6月9日（日）は参観日でした。参観授業と親子での昼食を実施しました。

今年度初めての授業参観で、2・3年生は道徳科、4年生と5・6年生は国語科の授業を公開しました。子供たちは、タブレットを使って学習の成果を発表したり、自分の意見を進んで発表したりして、一生懸命授業に臨みました。



田植え体験

今年度も地域の方の田んぼをお借りして、稲作体験を行います。今回は田植え体験です。泥に足をとられて動きづらかったり、中腰での作業をしたりするので最初は不慣れでしたが、作業が終わる頃には、上手に苗を植えることができるようになりました。日常生活では味わえない貴重な体験でした。秋には稲刈りを行い、米を収穫します。



水泳学習スタート

4～6年生は、砥部町水泳大会や校内水泳大会に向けて放課後練習を頑張っています。2・3年生も水泳学習が始まりました。子供たちの成果は、7月19日（金）に実施する校内水泳大会で披露させていただきます。ぜひご来校いただき、温かい声援をお願いします。



< 7月行事予定 >

- 2日（火）太鼓クラブ
- 3日（水）職員会議、5時間授業、14時15分一斉下校
- 5日（金）児童生徒を守り育てる日、
教科等研究会事前研究会のため5時間授業、14時50分一斉下校
- 8日（月）児童生徒を守り育てる協議会、第2回PTA役員会
- 9日（火）委員会活動、読み聞かせ
- 11日（木）町会水泳大会、個別懇談（地元保護者）
- 12日（金）町内水泳大会予備日、個別懇談会（地元保護者）
- 15日（月）海の日
- 19日（金）第1学期終業式、校内水泳大会、個別懇談（留学生）、登校指導
- 21日（日）夏季休業日（～8/31日）

カラーでご覧になりたい場合は、本校ホームページ「学校だより」をご覧ください。
また、ホームページには、日々の活動の様子を掲載しております。こちらもぜひご覧ください。